



**IU apoya la suspensión temporal y voluntaria de las clases presenciales** Izquierda Unida pide al equipo de Gobierno que inste a la Junta de Andalucía a la suspensión temporal y voluntaria de las clases presenciales durante dos semanas y a que ofrezca información más clara sobre la incidencia del virus en la ciudad.

Desde IU Sanlúcar se apoya la solicitud que están realizando un grupo de padres y madres de la localidad, para solicitar la suspensión temporal y voluntaria de las clases presenciales, debido a la alta incidencia que está teniendo el COVID en la ciudad. IU Sanlúcar se ha puesto en contacto con el colectivo que ha mostrado una gran preocupación por la tercera ola de Covid. Ante ello, están realizando una recogida de firmas para hacer fuerza a dicha solicitud, llegando ya a casi las dos mil rúbricas.

En concreto, solicitan que la suspensión se lleve a cabo de forma voluntaria, para que aquellos padres que por razones laborales tienen que llevar a los alumnos/as al colegio no se vean perjudicados. Esta medida supondría una reducción considerable del número de alumnos por aula, lo que favorecería el control de la propagación del virus. En cuanto a los alumnos/as que no acudieran a las clases presenciales, continuarían el temario de forma online.

La portavoz de IU, Carmen Álvarez, insta al equipo de Gobierno PSOE-Cs a que estudie la demanda de este colectivo y que solicite a la Junta de Andalucía la suspensión temporal voluntaria de las clases presenciales en el municipio durante 15 días para frenar la expansión del coronavirus.

Hay que tener en cuenta que hoy se ha superado la barrera de los 1.000 casos en dos semanas por cada 100.000 habitantes. En concreto, la incidencia acumulada es de 1017,7, lo que sitúa a Sanlúcar en una situación complicada, tras haber aumentado en 107 casos positivos en las últimas 24 horas.

Además, la portavoz lamenta que no exista una información fluida y más directa por parte de la Junta de Andalucía sobre los datos de contagios en la ciudad, así como sobre cómo está afectando el virus en los centros escolares. Dicha preocupación fue trasladada al alcalde en el transcurso del pleno celebrado ayer. De hecho, ni siquiera hay una información exacta sobre cuántas clases han tenido que ser confinadas por posibles positivos por Covid.

Por otro lado, desde IU se advierte que los centros escolares hay cierta incertidumbre a la hora de establecer los protocolos en el momento que se detecta un posible positivo por Covid en las aulas. Todo ello, apunta la edil, “está generando mucha preocupación en el ámbito educativo, tanto por parte del profesorado como de las madres y padres”.

Finalmente, Carmen Álvarez hace un llamamiento a los sanluqueños y sanluqueñas para que extremen las medidas de prevención lo máximo posible y reduzcan los contactos sociales. En cuanto a las consecuencias económicas que todas las restricciones tienen sobre el comercio, hostelería y autónomos, insta al equipo de Gobierno a cumplir el acuerdo plenario del pasado mes de noviembre, en el que se dio luz verde, con la abstención del equipo de Gobierno, a la moción presentada por Izquierda Unida para poner en marcha un paquete de medidas de apoyo económico a estos sectores.